



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena  
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

Cartagena, 8 de octubre de 2008

**NOTA DE PRENSA**

**EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DENUNCIA QUE 80 ALUMNOS DE BACHILLER DEL INSTITUTO JUAN SEBASTIAN ELCANO NO DISPONEN DE MEDIO DE TRANSPORTE ALGUNO CON EL QUE DESPLAZARSE DIARIAMENTE DESDE SUS DOMICILIOS AL CENTRO ESCOLAR.**

La Concejala socialista, Carmen Martínez denunció que **“Un año más, el Partido Popular, no ha dado solución al problema que vienen padeciendo desde hace años los alumnos de bachiller del IES Juan Sebastián Elcano que al no disponer de transporte alguno viven una incertidumbre diaria a la hora de trasladarse desde sus domicilios al instituto”**.

**“Se trata de alumnos que al cursar una enseñanza no obligatoria, como es el bachiller, no pueden utilizar el transporte escolar que la Consejería pone a disposición de los alumnos de la ESO y a la vez, estos alumnos, residen en poblaciones que carecen de transporte urbano o bien, el itinerario de éste no cubre las necesidades requeridas”**, manifestó Martínez.

La edil socialista puntualizó que **“este año son un total de 80 alumnos de la zona oeste que cursan bachiller en el I.E.S. Juan Sebastián Elcano y que se encuentran en esta circunstancia y por tanto tienen necesidad de transporte”**.

Martínez añadió que **“pertenecen a las localidades de Molinos Marfagones (35 alumnos), Canteras (25), Cuesta Blanca (2), San Isidro (4), La Magdalena (1), Los Puertos de Santa Bárbara (4). Tallante(1), Perín(1), Galifa(1), Tentegorra(2), y La Vaguada(4)”**.

El instituto ha recibido 44 solicitudes de padres pidiendo que les sea concedida una de las plazas libres del transporte escolar que la Consejería pone a disposición de los alumnos de ESO, pero solo han podido ser ubicados 28.

Por otro lado, Carmen Martínez declaró que **“El Grupo Municipal Socialista, haciéndonos eco de la demanda de los padres, creemos que una pequeña modificación en el itinerario de la línea del autobús urbano de Molinos Marfagones en las horas de entrada y salida de los alumnos, de tal modo que tuviera una parada próxima al instituto, sería una solución que paliaría parte del problema, aunque la solución definitiva pasa porque la Consejería de Educación reconozca esta realidad y garantice el transporte para los alumnos de bachiller aumentando el número de**

**plazas del transporte** del que dispone para los alumnos de la ESO de tal modo que pueda ser utilizado también por los alumnos de bachiller”.

“Estamos convencidos que dar respuesta a esta demanda depende más de la voluntad política que de grandes inversiones económicas, por lo que el Partido Popular debe dar, de una vez por todas, una solución al problema”, concluyó la concejala socialista, Carmen Martínez.

GABINETE DE PRENSA

DECLARACIONES: CARMEN MARTINEZ MARTINEZ

CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA